



## [Lebenshilfe-Schulkindergarten in Sinzheim eröffnet](#)

[Bürgermeister Erik Ernst überreicht Hefekuchen-Schlüssel / Freude über unkonventionelle Lösung](#)

**Sinzheim** (red) - Die Lebenshilfe Baden-Baden, Bühl, Achern hat seit einigen Tagen eine weitere Schulkindergartengruppe in der Region. Durch den Bezug einiger Räume im Begegnungszentrum St. Vinzenz konnte die teilweise beengte Situation an anderen Standorten entspannt werden, heißt es in einer Pressemitteilung der Stabsgemeinde. Mit der Übergabe eines großen Hefekuchen-Schlüssels durch Bürgermeister Erik Ernst an Christian Lemcke von der Lebenshilfe-Geschäftsführung und Melanie Hartmann, der Leiterin des Schulkindergartens, ging die Sinzheimer Einrichtung offiziell in Betrieb. In der Gemeinderatsitzung vom 23. Oktober hatte der Gemeinderat einstimmig für den Schulkindergarten im Begegnungszentrum votiert (wir berichteten).

In mehreren Räumen können bis zu 15 Kinder im Alter von drei bis sieben Jahren mit besonderer Förderbedürftigkeit betreut und gefördert werden. Da der Schulkindergarten der Aufsicht des Schulamtes unterliegt und eine schulische Einrichtung ist, sind die Öffnungszeiten von 8 bis 14 Uhr. Die Kinder werden durch einen Beförderungsträger direkt zum Kindergarten gefahren. Derzeit besuchen auch sieben Sinzheimer Kinder den Schulkindergarten. Für das kommende Jahr sind weitere angemeldet. Der Lebenshilfe ist eine wohnortnahe Versorgung wichtig. Geplant sind auch Besuche im benachbarten Kinderhaus St. Vinzenz. Für Aktivitäten im Freien bietet der Mehrgenerationenpark ideale Möglichkeiten. Für den Mittagstisch kann die Schulkindergartengruppe die im Gebäude befindliche Mensa mitnutzen. Sowohl Christian Lemcke als auch Melanie Hartmann und das Erzieherinnen-Team freuten sich über die unkonventionelle, ideale Lösung, welche der neue Standort bietet. Die Erzieherinnen waren über die gebackene Überraschung sehr erfreut, die sie nach der Übergabe zusammen mit den Kindern genossen. Für jedes Kind hatte die stellvertretende Sinzheims Hauptamtsleiterin Annemarie Huck eine Buntstifte-Box mitgebracht, was mit großem Hallo begrüßt wurde.